

PARIS
Salon Vélo

24^e édition

PRO DAYS

6 au 8 Juillet 2025

Bonjour à tous,

Nous avons le plaisir de vous annoncer les dates du prochain salon vélo **Prodays 2025**.



Le 24ème salon du vélo Prodays aura lieu à Paris les 6, 7 et 8 juillet 2025

Pour cette nouvelle édition, le salon retrouve ses quartiers parisiens, au **Parc des expositions Porte de Versailles à Paris !**

Dans une constante évolution depuis des années, nous attendons des milliers de participants pour ce rendez-vous européen incontournable des professionnels de la mobilité et du cycle.

Pour rappel, l'édition 2024 se tiendra exceptionnellement à Toulouse et non pas à Paris comme à l'accoutumée en raison des Jeux Olympiques qui se dérouleront dans la capitale.

[Plus d'information sur l'édition 2024](#)

English version :

Hello,

We inform you of the agenda of **Prodays Paris Bike Show 2025** !

The 2025 edition of the Salon Vélo Prodays will take place from **Sunday July 6 to Tuesday July 8**, at Parc des expositions Porte de Versailles in **Paris**.

Constantly evolving over the years, we're expecting thousands of participants for this key European event for mobility and cycle professionals.

As a reminder, this 2024 edition will exceptionally be held in Toulouse and not in Paris as usual, due to the Olympic Games taking place in the capital.

contact@pro-days.com

PRO-DAYS.COM

PRO **DAYS**

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}

[Se désinscrire](#)

© 2024 PRO-DAYS